
CÂMARA MUNICIPAL DE MIRANDELA 

ATA N.º 20/2016 

REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 17 DE OUTUBRO 
 

Presidente: - António José Pires Almor Branco 

Vereadores Presentes: - Rui Fernando Moreira Magalhães 

 - José Manuel Correia de Morais 

 - Carlos Fernando Avelens Freitas 

 - Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo 

 - Manuel Carlos Pereira Rodrigues 

 - João Maria Casado Figueiredo 

Secretariou: - João Paulo Fraga 

Chefe da Divisão Administrativa e Financeira 

Hora de Abertura: - 09.30 Horas 

Ata da Reunião Anterior - Aprovada por unanimidade, dispensando a sua leitura por ter sido 
 previamente distribuída a todos os membros do executivo 

Outras Presenças:  - Jorge Eduardo Guedes Marques 

 Diretor do Departamento de Coordenação Geral 

Local da Reunião: - Paços do Concelho – Salão Nobre da Câmara Municipal 

Antes da Ordem do Dia 

Roulotte junto ao Restaurante Santiago. 
 
---------- O Senhor Vereador JOSÉ MANUEL MORAIS disse: Só quero fazer uma pergunta ao Senhor Presidente, relacionada com 
uma “roulotte” que se encontra junto ao restaurante Santiago. Essa “roulotte” tem licença para estar ali? 
 
---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou que a única licença que necessitam ter para poder estar naquele 
espaço é uma licença de venda ambulante, uma vez que a referida “roulotte” se encontra num espaço privado, em termos de 
atividade quem poderá intervir será a ASAE - Autoridade de Segurança Alimentar e Económica. 
 
---------- O Senhor Vereador JOSÉ MANUEL MORAIS disse: A minha dúvida é saber se o espaço é privado ou é público. 
 
---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou que será solicitado que seja avaliada a situação. 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
Intervenções da PT. 
 
---------- O Senhor Vereador JOÃO CASADO disse: A PT anda a abrir buracos por todo o lado na nossa freguesia. O que é que se 
passa? 
 
---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou que a PT está a colocar fibra ótica, neste momento estão a fazer um 
grande investimento não só no perímetro urbano, mas também nas zonas rurais. 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

Ordem do Dia 

01 – Órgãos da Autarquia (OA). 
01/01 – Informação do Presidente. 
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---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou: 

“Assumindo como nucleares os princípios da transparência e do envolvimento, dá-se conhecimento por escrito da presença do 
Presidente e Vereadores em permanência em reuniões, assembleias-gerais, eventos e atos similares, dos eventos e ações a decorrer 
no concelho de Mirandela e das obras em curso, bem como outras informações relevantes que digam respeito à atividade do 
Executivo Municipal em permanência.  

1. Presenças: 

• Reunião do Conselho de Administração da Resíduos Nordeste. 

Dia 29 de setembro, em Mirandela, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Abambres, José Madureira. 

Dia 29 de setembro, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

• Passeio Pedestre “Caminhos da Ripa” – V Feira da Azeitona e Mecanização Agrícola em Vale de Gouvinhas. 

Dia 01 de outubro, em Vale de Gouvinhas, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco e o Vice-
Presidente Rui Magalhães. 

• Comemoração do VI Aniversário da Reativação do Núcleo de Mirandela da Liga dos Combatentes. 

Dia 02 de outubro, em Mirandela, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, o Vice-Presidente Rui 
Magalhães e a Vereadora Deolinda Ricardo. 

• Abertura da V Feira da Azeitona e Mecanização Agrícola em Vale de Gouvinhas. 

Dia 02 de outubro, em Vale de Gouvinhas, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, a Vereadora 
Deolinda Ricardo e o Vereador Manuel Rodrigues. 

• Concerto de Sofia Escobar com Orquestra Sinfónica Esproarte. 

Dia 02 de outubro, no Auditório Municipal, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, o Vice-
Presidente Rui Magalhães, a Vereadora Deolinda Ricardo, o Vereador Manuel Rodrigues e o Vereador Carlos Freitas. 

• Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Torre D. Chama e Grupo Desportivo de Torre D. Chama. 

Dia 03 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Cerimónia de Abertura do Ano Letivo da Universidade Sénior Rotary de Mirandela. 

Dia 03 de outubro, no Auditório Municipal, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião da Comissão Restrita da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens de Mirandela (CPCJ). 

Dia 03 de outubro, no Auditório Municipal, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

• Conferência de Imprensa das 1ªs Jornadas de Saúde de Trás-os-Montes e Alto Douro. 

Dia 04 de outubro, no Auditório Municipal, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Mirandela, Eduardo Almeida. 

Dia 04 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião com o Representante do Centro Juvenil Salesiano de Mirandela. 

Dia 04 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião com a Confraria da Nossa Senhora do Amparo. 

Dia 04 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Apresentação do livro "Para lá de Bagdad" de Alberto S. Santos. 

Dia 04 de outubro, Museu Municipal, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, a Vereadora 
Deolinda Ricardo e o Vereador Manuel Rodrigues. 

• Demonstração da Equipa Cinotécnica, Cavalos e Escola de Trânsito da GNR- Comando Territorial de Bragança. 

Dia 04 de outubro, no Parque Dr. José Gama, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

• Reunião da Comissão Municipal de Defesa da Floresta. 

Dia 04 de outubro, Palácio dos Távoras, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

• Concerto Orquestra Harmónica Esproarte. 

Dia 05 de outubro, no Auditório Municipal, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

• Reunião com o Presidente do Sport Clube de Mirandela, Carlos Correia. 

Dia 06 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• II Congresso Intermunicipal em Vila Nova de Famalicão no âmbito da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens 
(CPCJ). 

Dia 06 e 07 de outubro, em Vila Nova de Famalicão, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

• Reunião com a Associação de Socorros Mútuos dos Artistas Mirandelenses (ASMAM).  

Dia 06 de outubro, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

• Abertura do Workshop REAP – Licenciamento da Atividade Pecuária. 

Dia 07 de outubro, no Auditório Municipal, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 
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• Reunião de Direção da Desteque – Associação de Desenvolvimento da Terra Quente Transmontana. 

Dia 07 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Visita dos animais da AEPGA (Associação para o Estudo e Proteção do Gado Asinino) ao Jardim de Infância. 

Dia 07 de outubro, no JI, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

• Travessia Transmontana em Bicicleta. 

Dia 08 de outubro, em Mirandela, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Abertura do Ano Desportivo 2016/2017 da Associação para o Desenvolvimento de São Pedro Vale do Conde / Escola 
Gilberto Gomes. 

Dia 08 de outubro, em S. Pedro de Vale do Conde, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Visita às instalações do Sport Clube de Mirandela. 

Dia 08 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Abertura da III Feira de Artesanato, Caça e Produtos Regionais de Torre de Dona Chama. 

Dia 08 de outubro, na Torre D. Chama, estiveram presentes o Presidente da Câmara Municipal António Branco, o Vice-Presidente 
Rui Magalhães, a Vereadora Deolinda Ricardo e o Vereador Manuel Rodrigues. 

• Rota do Artesanato e do Património de Torre de Dona Chama. 

Dia 09 de outubro, na Torre D. Chama, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Múrias, Mário Augusto. 

Dia 10 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião da Comissão Restrita da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens de Mirandela (CPCJ). 

Dia 10 de outubro, no Auditório Municipal, esteve presente o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães. 

• Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Abreiro, José Fernandes. 

Dia 10 de outubro, no Auditório Municipal, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

• Reunião com a Comissão Fabriqueira de Paradela. 

Dia 10 de outubro, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

• Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de Lamas D’Orelhão, Jorge Carvalho. 

Dia 10 de outubro, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

• Reunião com o Presidente da Junta de Freguesia de S. Salvador, Cristina Passas. 

Dia 10 de outubro, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

• Visita às instalações do Centro Juvenil Salesiano de Mirandela. 

Dia 11 de outubro, no local, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião com o Comandante do Regimento de Infantaria N.º 19 – Chaves, Coronel João Godinho. 

Dia 11 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Reunião com TECSAM – Tecnologia e Serviços Médicos, Nunes Azevedo. 

Dia 11 de outubro, no Palácio dos Távoras, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Demonstração do Grupo Operacional Cinotécnico da PSP.  

Dia 11 de outubro, na Escola Luciano Cordeiro, esteve presente a Vereadora da Câmara Municipal Deolinda Ricardo. 

• Reunião com o Presidente da União de Freguesias Avidagos, Navalho e Pereira. 

Dia 11 de outubro, nos Serviços Técnicos, esteve presente o Vereador da Câmara Municipal Manuel Rodrigues. 

• Conselho Diretivo da CIM–TTM – Comunidade Intermunicipal das Terras de Trás-os-Montes. 

Dia 12 de outubro, em Moncorvo, esteve presente o Presidente da Câmara Municipal António Branco. 

• Conferência de Imprensa das 1.ªs Jornadas de Medicina Geral e Familiar do Nordeste Transmontano. 

Dia 12 de outubro, no Auditório Municipal, estiveram presentes o Vice-Presidente da Câmara Municipal Rui Magalhães e a 
Vereadora Deolinda Ricardo. 

2. Eventos e outras ações: 

• 01 de outubro – Passeio Pedestre “Caminhos da Ripa” em Vale de Gouvinhas. 

 



(Ata n.º 20/2016, de 17 de outubro) 
Pág. 4 de 10 

• 02 de outubro – Comemoração do VI Aniversário da Reativação do Núcleo de Mirandela da Liga dos Combatentes. 

 
• 02 de outubro – Abertura da V Feira da Azeitona e Mecanização Agrícola em Vale de Gouvinhas. 

 
• 02 de outubro – Concerto de Sofia Escobar com Orquestra Sinfónica Esproarte. 

 
• 03 de outubro – Cerimónia de Abertura do Ano Letivo da Universidade Sénior Rotary de Mirandela. 

 
• 04 de outubro – Conferência de Imprensa das 1.ªs Jornadas de Saúde Trás-os-Montes e Alto Douro. 

 
• 04 de outubro – Apresentação do livro "Para lá de Bagdad" de Alberto S. Santos. 

 
• 07 de outubro – Abertura do  Workshop REAP – Licenciamento da Atividade Pecuária. 
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• 08 de outubro – Travessia Transmontana em Bicicleta. 

 
• 08 de outubro – Abertura do Ano Desportivo 2016/2017 da Associação para o Desenvolvimento de São Pedro Vale do Conde / 

Escola Gilberto Gomes. 

 
• 08 de outubro – Abertura da III Feira de Artesanato, Caça e Produtos Regionais de Torre de Dona Chama. 

 
• 09 de outubro – Rota do Artesanato e do Património de Torre de Dona Chama. 

” 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 



(Ata n.º 20/2016, de 17 de outubro) 
Pág. 6 de 10 

 
01/02 – Informação Financeira. 
 
---------- Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar ao Executivo 
Municipal a seguinte Informação Financeira com data de reporte de: 

- 01 de janeiro a 30 de setembro 2016: 
 

Descrição Valores em €  
1.º Saldo Transitado de 2015 388.752,96 € 
2.º Receita Cobrada 14.502.220,28 € 
3.º Despesa Paga 14.092.181,71 € 
4.º Saldo de Tesouraria  798.791,40 € 
5.º Dívida a Instituições Bancárias  11.956.359,67 € 
6.º Dívida a Fornecedores, Empreiteiros e outras Entidades 5.672.953,15 € 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
01/03 – Aprovação da ata de 03 de outubro. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a ata da reunião do passado dia 03 
de outubro de 2016. 

 
02 – Conhecimento de Despachos. 
02/01 – DFT – SO Administrativa. 
 
---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas em 10 de outubro, pelo Senhor Vereador Manuel Rodrigues que a 
seguir se transcrevem: 
 

“INFORMAÇÃO N.º 19/2016 

 

Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013 e perante as competências em mim 
delegadas e subdelegadas por Despacho do Presidente da Câmara Municipal de 24 de outubro de 2013, cumpre informar o 
Executivo Municipal das decisões tomadas durante o período compreendido entre 26 de setembro e 7 de outubro de 2016. 

 

Licenciamentos Deferidos 

49/16 – Natália Fernandes de Jesus – Reconstrução e ampliação de edifício para habitação – Eixes; 

50/16 – Paulo Alves Costa – Construção de um armazém agrícola – Lameira – Valverde da Gestosa; 

54/16 – Elisabete de Jesus Cadavez Peres – Alteração de um edifício de arrumos agrícolas para habitação – Largo da Feira – Vale de 
Salgueiro.” 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
02/02 – DSO – Área Funcional de Compras e Aprovisionamento. 
 
---------- Para conhecimento dos Senhores Vereadores, foi presente o Mapa das Empreitadas em Curso, atualizado em 11 de 
outubro, que se dá por reproduzido. 
 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 
 
02/03 – DAF – Área Funcional de Recursos Financeiros. 
 
---------- Foram presentes as seguintes informações subscritas, em 03 de outubro, pelo Senhor Vereador Manuel Rodrigues que a 
seguir se transcrevem: 
 

Informação n.º 27/ SOCT 
 
Informo V. Ex.ª, que no âmbito das competências em mim subdelegadas por despacho de 24 de outubro de 2013, foram emitidos e 
renovados os seguintes Cartões de Ocupante do Mercado Municipal durante o mês de setembro/2016. 
 

 Concessões 
Nome Artigos Residência 
Maria Margarida Ferreira Frutas e Hortaliças Contins 
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 Renovação 
Nome Artigos Residência 
Maria Rita Ferro  Frutas e Hortaliças Contins 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
Informação n.º 28/ SOCT 

 
Para conhecimento, informo que no âmbito das competências em mim subdelegadas por despacho de 24 de outubro de 2013, foram 
concedidas as seguintes Licenças nos termos do Decreto-Lei n.º 310/2002 de 18 de dezembro, durante o mês de setembro de 2016. 
 

 Licenças de Festividade e de Ruído 
Nome do Requerente Localidade Licença 
Comissão de Festas de Frechas Frechas Ruído 
Associação de Estudantes da Escola Superior de Comunicação 
Administração e Turismo de Mirandela 

Mirandela Ruído 

Associação de Estudantes da Escola Superior de Comunicação 
Administração e Turismo de Mirandela 

Mirandela Ruído 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

03/OA – Início de Procedimento de Elaboração do Regulamento do Prémio Literário do Conto Nuno Nozelos 
do Município de Mirandela. 

 
---------- Foi presente uma Proposta subscrita pela Senhora Vereadora Deolinda Ricardo em 11/10/2016, com o seguinte teor: 
 

“PROPOSTA 

 

Assunto: Início do Procedimento de Elaboração do Regulamento do Prémio Literário do Conto Nuno Nozelos do Município de 
Mirandela 

No intuito de desenvolver o gosto pela leitura e pela escrita, o Município de Mirandela, honrando a personalidade de Nuno 
Nozelos, insigne escritor, nascido na Fradizela e cuja obra representa um património da mais elevada importância para a cultura 
nacional e um grande motivo de orgulho para todos os mirandelenses, instituiu o “Prémio Literário do Conto Nuno Nozelos”, 
nesse sentido e pretendendo-se a regulamentação do prémio a realizar anualmente, serão definidas com carácter permanente as 
regras com vista à atribuição deste mesmo prémio, consagrando-se a modalidade de conto de ficção, género em que o autor que dá 
nome a este prémio se notabilizou. 

Assim, no exercício da competência fixada no art.º. 33.º, n.º.1, alínea k) do Anexo I da Lei n.º. 75/2013, de 12 de setembro, e tendo 
em vista o disposto na alínea u) do citado número e artigo, propõe-se que a Câmara Municipal delibere, ao abrigo do disposto no 
artigo 241.º da Constituição da República Portuguesa, e no disposto no n.º 1 do artigo 98.º do Código de Procedimento 
Administrativo, aprovado pelo Decreto-Lei n.º 4/2015, de 7 de janeiro, aprovar o início do procedimento de elaboração do 
Regulamento do Prémio Literário do Conto Nuno Nozelos do Município de Mirandela.  
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o Início do Procedimento de 
Elaboração do Regulamento do Prémio Literário do Conto Nuno Nozelos do Município de 
Mirandela, conforme proposto. 

 

04/OA – Candidatura ao Programa “Tradições 2016-2018 da EDP” - Dona Flâmula - Associação Defesa do 
Património de Torre de Dona Chama. 

 
---------- Foi presente um ofício com entrada n.º 17254 de 10/10/2016, com o seguinte teor: 
 

“A Associação Dona Flâmula vem expor e requerer a V.ª Ex.ª o seguinte: 

Como é do conhecimento de V.ª Ex.ª, a Associação Dona Flâmula candidatou-se ao Programa Tradições 2016-2018 da EDP, com 
o Projeto “Patrimonialização da Festa dos Caretos, dos Rapazes e de Santo Estevão em Torre de Dona Chama”. 

Tal projeto foi admitido à 4.ª etapa do processo de seleção, a qual se iniciará com uma visita técnica que terá lugar no próximo dia 
20 de outubro, entre as 10.30 e as 12.30 horas (hora a confirmar), em Torre de Dona Chama. 

Na reunião que terá lugar com o representante da EDP, a Associação terá de apresentar uma lista de documentos, dos quais se 
salienta a declaração de assunção pelo Município da comparticipação de 25 % do total do orçamento do projeto, o qual se cifra, 
conforme o orçamento de candidatura, em 6.623,14 (25 % de 26.492,56), valor ainda sujeito a alteração, nesta fase de 
avaliação/negociação. 

Vimos assim, solicitar a V.ª Ex.ª a emissão de declaração de parceiro comparticipante com 25 % da totalidade do orçamento do 
projeto. 
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Para além disso, afigurando-se-nos que a presença de V.ª Ex.ª, na reunião/visita técnica acima referida, dará à Associação um outro 
conforto, vimos solicitar a sua disponibilidade para participar na mesma. 

Com os melhores cumprimentos.” 

 
---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO em 11/10/2016, exarou o seguinte Despacho: 
“À reunião. 

Nos termos dos procedimentos adotados neste tipo de processos e candidaturas, proponho a aprovação do subsídio correspondente 
à componente não financiada da candidatura.” 
 
---------- Processo despesa n.º 2365 de 12/10/2016. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o subsídio a “Dona Flâmula – 

Associação para a Defesa do Património de Torre de Dona Chama”, correspondente à componente 
não financiada da candidatura ao ”Programa Tradições 2016-2018 da EDP”, no valor de 6.623,14 
€ (seis mil seiscentos e vinte e três euros e catorze cêntimos) valor sujeito a alteração, ficando este 
valor condicionado à aprovação da mesma. 

DEPARTAMENTO DE COORDENAÇÃO GERAL 

05/DAF – Área Funcional de Recursos Financeiros – Contabilidade e Tesouraria – Resumo Diário. 
 
---------- Foi presente o resumo diário de tesouraria referente ao dia 11 de outubro de 2016 que apresenta os seguintes valores: 
 

DOTAÇÕES ORÇAMENTAIS--------------------------------------------------- 832.352,15€ 
DOTAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS ------------------------------------------- 786.357,65€ 
TOTAL DE DISPONIBILIDADES ---------------------------------------------- 1.618.709,80€ 

 
DOCUMENTOS--------------------------------------------------------------------- 80.469,27€ 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
06/DAF – Área Funcional de Recursos Financeiros – Contabilidade e Tesouraria – Ordens de Pagamento. 
 
---------- Foi presente a informação n.º 21/DAF de 12/10/2016 que a seguir se transcreve: 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 
que, no período compreendido de 28 de setembro a 11 de outubro de 2016, foram processadas e autorizadas Ordens de Pagamento 
no montante total de 897.955,96 €: 
 

Descrição Valores em €  
Ordens de Pagamento Orçamentais  814.452,49 € 
Ordens de Pagamento de Operações de Tesouraria 83.503,47 € 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
07/DSO – Área Funcional de Compras e Aprovisionamento – Requisições Externas de Despesa. 
 
---------- Foi presente a informação n.º 21/DSO de 12/10/2016 da Divisão de Serviços Operativos: 
 
Em conformidade com o estabelecido na Reunião de Câmara de 23 de outubro de 2013, cumpre informar o Executivo Municipal 
que, no período compreendido de 28 de setembro a 11 de outubro de 2016, foram processadas e autorizadas Requisições Externas 
de Despesa no montante total de 230.718,83 €: 
 

Nome do Responsável Valores em €  
António José Pires Almor Branco 230.718,83 
Rui Fernando Moreira Magalhães --:-- 
Deolinda do Céu Lavandeira Ricardo --:-- 
Manuel Carlos Pereira Rodrigues --:-- 

 
A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 
08 – DEASC - Instituição do Dia Municipal para a Igualdade. 
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---------- Foi presente uma Informação subscrita pela Técnica da Área Funcional de Educação e Ação Social em 12/10/2016, com o 
seguinte teor: 
 

“O Município de Mirandela elaborou um Diagnóstico e um Plano Municipal para a Igualdade, tendo formalizado com a Comissão 
para a Cidadania e Igualdade de Género (C.I.G.) um protocolo de colaboração, à qual compete entre outras obrigações: “ Cláusula 
terceira a) – Adotar um Plano Municipal que integre a perspetiva de género enquanto estratégias no quadro de definição, execução 
e avaliação das políticas e ações desenvolvidas pelo Município.” 

Desde então, o Município tem promovido um conjunto de atividades e medidas, nomeadamente: ações de informação e 
sensibilização; nomeação de um Conselheiro e Conselheira para a igualdade; adesão à Rede de Municípios Solidários; divulgação 
de um Guia de Linguagem Inclusiva a nível interno; candidatura ao Prémio Viver em Igualdade, inclusão de um sub-eixo de 
intervenção – Igualdade no Plano de Desenvolvimento Social ao nível dos instrumentos de planeamento da Rede Social. 

No sentido de dar continuidade ao trabalho já elaborado e de promover uma política efetiva de igualdade, proponho a 
implementação de uma medida que vai ao encontro do V Plano Nacional para a Igualdade 2014 – 2017 – (Medida 13): 
Assinalar o Dia Municipal para a Igualdade. 

A mesma tem como objetivo sensibilizar a comunidade em geral para a temática da igualdade de género e de oportunidades. 

Coloco à consideração superior a instituição do referido dia, informando que a Comissão para a Cidadania e Igualdade de Género 
assinala o dia 24 de outubro como o Dia Municipal para a Igualdade.” 

 
---------- A Senhora Vereadora DEOLINDA RICARDO em 12/10/2016, exarou o seguinte Despacho: 
 
“À Reunião de Câmara.” 
 
---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO informou que a Câmara Municipal de Mirandela obteve um prémio no âmbito 
deste concurso, recebeu uma “Menção Honrosa”, por esse motivo quero celebrar aqui essa atribuição. A entrega do prémio será no 
dia 24 de outubro. 
 

DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, instituir o dia 24 de outubro, como o Dia 
Municipal para a Igualdade, conforme proposto. 

 
09 – DEASC - Pedido de Apoio - “Baja de Portalegre 500 de 2016” - António Pereira. 
 
---------- Foi presente uma Informação subscrita pelo Técnico da Área Funcional de Cultura, Desporto e Turismo em 04/10/2016, 
com o seguinte teor: 
 

“Foi-nos submetida pelo Piloto de TT António Pereira uma candidatura relativa à última prova do Campeonato Nacional de Todo-
o-Terreno, este pedido é uma "extensão" da candidatura efetuada e aprovada na reunião de Câmara do passado dia 7 de março (ata 
nº5 de 2016) na qual seriam financiadas apenas seis provas, mas no decorrer do atual campeonato a organização resolveu integrar 
uma sétima e última prova, a “Baja de Portalegre 500 de 2016”, no Calendário do Campeonato Nacional. 

Nesse sentido o piloto submeteu-nos esta candidatura a pedir o apoio para esta prova final. 

Ficou definido que seria pago 85% do valor de cada uma das faturas apresentadas pelo piloto relativas às inscrições individuais em 
cada uma das 6 provas que compõem o calendário do Campeonato Nacional (no valor total de 1.300,50 euros isentos de IVA). 
Visto que a participação do piloto no Campeonato Nacional tem sido excecional e visto que o piloto tem ambição em conquistar 
uma classificação final digna de destaque, o nosso parecer é totalmente favorável. 

O apoio para esta última prova deverá ser igual ao das provas anteriores, sendo este de 85% do valor total da inscrição.” 
 
---------- Pela Chefe da Divisão de Educação, Assuntos Sociais e Culturais Madalena Ferreiro em 06/10/2016, foi emitido o 
seguinte Parecer: 
 

“O piloto António Pereira tem neste momento concluídas as 6 provas que obtiveram financiamento por parte da autarquia, 
conforme aprovação em reunião de Câmara a 7 de março, ata n.º 5 de 2016. 

Vem agora solicitar apoio para mais uma prova que surge fora do calendário inicial, a “Baja de Portalegre 500 de 2016”, que foi 
integrada no Calendário do Campeonato Nacional. 

Atendendo à informação prestada pelo Professor Paulo, o requerente tem tido um desempenho excelente. 

Nesse sentido, propõe-se que seja considerada a aprovação do pagamento de mais uma inscrição, nos mesmos termos das 
anteriores, 85% do valor total da inscrição. 

À consideração superior.” 
 
---------- O Senhor Presidente ANTÓNIO BRANCO em 10/10/2016, emitiu o seguinte Despacho: 
 

“À reunião, 

Considerando o desempenho do piloto António Pereira proponho a atribuição de um subsídio nos termos informados.” 
 
---------- Processo despesa n.º 2366 de 12/10/2016. 
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DELIBERAÇÃO: A Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar o pedido de apoio para a prova “Baja 
de Portalegre 500 de 2016” a António Pereira, no valor de 395,25 € (trezentos e noventa e cinco 
euros e vinte e cinco cêntimos), conforme proposto. 

 
 
 
---------- E não havendo mais nada a tratar, a Câmara Municipal deliberou, por unanimidade, aprovar a presente Ata em minuta nos 
termos e para os efeitos consignados nos n.ºs 3 e 4, do art. 57.º do Anexo I da Lei n.º 75/2013 de 12 de setembro, na sua atual 
redação, a qual vai assinada pelo Senhor Presidente e por mim ___________, que a elaborei e mandei transcrever. 
 
 
 
----------- Seguidamente foi encerrada a reunião, eram 09 horas e 45 minutos. 
 
 
 

O Presidente da Câmara Municipal; 

__________________________ 
António Pires Almor Branco 

 
O Chefe da Divisão Administrativa e Financeira; 

 
__________________________ 

João Paulo Fraga 


